

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PEGAWAI
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA MENGGUNAKAN
ASURANSI SYARIAH**

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna memperoleh gelar
Sarjana jenjang strata 1 Jurusan Ilmu Ekonomi, pada Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia.

Oleh :

Nama : Bella Oktaviani

Nomor Mahasiswa : 13313230

Jurusan : Ilmu Ekonomi

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

FAKULTAS EKONOMI

YOGYAKARTA

2017

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

Saya yang bertandatangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi ini telah ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang merupakan penjiplakan karya orang lain seperti dimaksud dalam buku pedoman penyusunan skripsi Jurusan Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi UII. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka Saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.

Yogyakarta, 21 Februari 2017

Penulis,



Bella Oktaviani

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PEGAWAI UNIVERSITAS ISLAM
INDONESIA MENGGUNAKAN ASURANSI SYARIAH**

Disusun Oleh : **BELLA OKTAVIANI**

Nomor Mahasiswa : **13313230**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Selasa, tanggal: 21 Februari 2017

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Moh.Bekti Hendrie Anto, SE., M.Sc.

Penguji : Unggul Priyadi, Dr., M.Si.

Agus Widarjono, SE., MA.,Ph.D



Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Dr. D. Agus Harjito, M.Si.

MOTTO

“Jadilah seperti sebuah lilin yang rela terbakar panasnya api demi memberikan cahaya kehangatan bagi semua orang disekelilingnya tanpa harus membakar orang-orang tersebut”. (Bella Oktaviani)

“The only way to live like a **QUEEN** is to work like a **SLAVE**
(BusinessMindset101) never give up !Allah & Family beside of me
always”.

“Dan bersabarlah, dan tidaklah ada kesabaranmu itu kecuali dari
Allah.” (QS. An-Nahl : 128)

“Jika kamu berbuat baik (berarti) kamu berbuat baik bagi dirimu
sendiri, dan jika kamu berbuat jahat, maka kejahatan itu untuk
dirimu sendiri...” (QS. Al-Isra' : 7)

Ku persembahkan karya ini untuk :

Bapak Edi Sutrisno, Mamak Agus Hariatin, Ayah Benyamin

Muchtar Umar dan Ibu Sri suriawati tercinta,

Kakak Putri dan ketiga adekku Dicky, Elsa dan Haikal

yang selalu memberi keceriaan disetiap sedihku,

Kakek Sastro dan Nenek Ndut tersayang yang selalu mendoakan

keberhasilan ku.

Terimakasih untuk kalian orang-orang tercintaku dan semangat

hidupku.....

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang selalu memberikan nikmat, kebahagiaan serta rahmat dan hidayaNya kepada kita semua. Shalawat serta salam tak lupa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta para sahabatNya yang telah berjuang membawa umat manusia dari jaman kegelapan menuju jaman terang benderang. Akhirnya penulis dapat menyelesaikan sripsi yang berjudul **“FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI PEGAWAI UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA MENGGUNAKAN ASURANSI SYARIAH”**.

Penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun dari semua pihak sangat penulis butuhkan demi mencapai hasil yang terbaik.

Dalam kesempatan ini penulis juga ingin berterimakasih kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terimakasih sebesar-besarnya ditunjukkan kepada :

1. Dr. Ir. Harsoyo.,M.Sc selaku Rektor Universitas Islam Indonesia.
2. Dr. D. Agus Harjito.,M.Si selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
3. Drs. Akhsyim Afandi.,MA.Ec.,Ph.D selaku Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

4. Bapak Mohammad Bekti Hendrie Anto,,S.E.,M.Sc selaku dosen pembimbing yang selalu memberikan bimbingan, arahan dan motivasi terbaiknya bagi penulisan skripsi ini sehingga skripsi ini mampu terselesaikan.
5. Bapak Unggul Priyadi, Dr., M.Si dan Bapak Agus Widarjono, SE, MA, Ph.D selaku dosen penguji yang telah memberikan bimbingan dan arahan dalam kesempurnaan penulisan skripsi ini.
6. Seluruh Dosen Universitas Islam Indonesia, terutama Dosen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia yang telah memberikan banyak ilmu, pengalaman serta pengetahuan kepada penulis selama menempuh pendidikan.
7. Seluruh pegawai Fakultas Ekonomi, Hukum, dan Ilmu Agama Islam Universitas Islam Indonesia yang telah bersedia menjadi responden dalam penelitian ini.
8. Orang tua ku, Bapak Edi Sutrisno, Mamak Agus Hariatin, Ayah Benyamin Muchtar Umar dan Ibu Sri Suriawati yang selalu mendoakan, memberikan kebahagiaan, cinta, semangat dan dukungan baik materil maupun non materil kepada penulis. Tanpa kalian aku tidak akan bisa seperti sekarang. Semoga Allah SWT selalu menyayangi dan melindungi kalian semua, Aku cinta kalian !
9. Kakakku putri, ke tiga adekku Dicky, Haikal, Elsa, Nenek ndut, Kakek Sastro, dan seluruh keluarga besar Sastrowiyono atas doa serta dukungannya selama ini.

10. Sahabatku tercinta Yosra Hersegoviva, Wilda Ramadhani, Frisa Andanari , Yunita Aulia Ayu SP, Hirasna Sukma, Annisa Desi, Milla Nadia, Nuraini Andanasari, dan teman-teman SMA maupun teman-teman semasa perkuliahan hingga detik ini yang selalu mengisi kebosenan dan berbagi suka maupun duka selama penulisan skripsi.
- You're rock guys, lucky me can have friends like you !!*
11. Ruzi Patika Aulia, Utari Devianti, Anggun Apriliana R, dan Erina yang selalu memberikan gosip terkini, tawa dan motivasi nya walaupun dari kejauhan pulau yang berbeda.
12. Seluruh pihak-pihak yang tak dapat penulis sebutkan satu persatu, terimakasih atas kerja sama, doa, dukungan, bantuan serta inspirasi.

Semoga segala kebaikan, cinta dan kasih kalian mendapat balasan dari Allah SWT. Besar harapan penulis semoga skripsi ini berguna bagi perkembangan ilmu pengetahuan, perasuransian serta perekonomian islam.

Aamiin Ya Robbal 'Alamin.